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Les points suivants ont été abordés au Conseil Municipal du 7 mars. 

 

PLATEFORME DES QUATRE CROIX 
 
La société C Permis est intéressée par l’acquisition de la parcelle du bas pour réaliser un plateau 
de permis moto. Rappel : le prix de vente a été fixé à 20 € HT/m². 
 

PROJETS PRE GIROUD 
 
Trois projets différents ont été présentés à l'emplacement du pré Giroud : La société ACTIV n’ayant 
pas donné suite au projet initial suite à des difficultés techniques et financières, Mme le Maire a 
reçu trois sociétés :  

Loire Habitat : propose d’aménager le pré Giroud en petites unités plus un bâtiment avec la 
micro-crèche en rez de chaussée et appartements au 1er étage. Ces unités et appartements ne 
seront accessibles que sous conditions de ressources, mais les plafonds pourraient être relevés 
dans une certaine proportion pour proposer les logements à des personnes aux revenus moyens. 

La sté GEDIMAT qui construirait des unités regroupées d’appartements sous condition 
d’avoir la maitrise d’un autre projet immobilier (privé) sur la commune. 

La Sté « Mon Senior » qui propose trois unités de 3 logements pour personnes âgées en rez 
de chaussée, avec appartement au 1er étage pour une famille « aidante ». La 4ème unité serait 
occupée par la micro-crèche et des appartements. Loire Habitat pourrait se charger du bâtiment de 
la micro-crèche. 
 

MARCHÉ DU DIMANCHE 
 
Le marché du dimanche est en baisse d’une part par le désistement de marchands (départs en 
retraite, réorientation d’activité) et d’autre part par un manque de produits locaux. Mme le Maire a 
donc fait appel à des producteurs locaux pour relancer ce marché, la difficulté étant le 
positionnement du dimanche matin. 
 

PASSAGE DE LA FLAMME LIGÉRIENNE – 26 MARS  
 
Le Comité Départemental Olympique et Sportif organise tout au long du printemps 2023, le sentier 
de la flamme ligérienne, en préparation des J.O de 2024. Ce sentier s’adresse aux villages sport 
nature dont Violay fait partie. Le principe est d’organiser l’arrivée des drapeaux olympiques sur la 
commune, en provenance d’un autre village sport nature, avec en parallèle une journée dédiée aux 
associations (pas seulement sportives). Cette journée est prévue le dimanche 26 mars, place 
Fouillat ou à l’Espace Violay 1004 en cas de mauvais temps.  
Il s’agit de mettre à l’honneur les associations et de faire découvrir la pratique de plusieurs sports. 
Une déambulation dans le village est prévue avec la fanfare Joux Sarcey Violay vers 11h30. 
Tous les enfants et tous les Violaysiens sont invités à se joindre à ce défilé dans l’esprit du 
partage et du sport. 
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ECHANSIEUX 
 
La Roannaise de l’eau, en tant que propriétaire suite à la fusion avec le syndicat des eaux du 
Gantet, a réalisé une étude approfondie sur le devenir du barrage d’Echansieux. Les résultats sont 
les suivants : 
 
*La digue du barrage est entièrement à reprendre. Elle est faite de terre et présente de nombreuses 
fuites qui la fragilisent en cas de crue. Pour qu’elle puisse résister à une crue trentennale voire 
centennale, sa reprise coûterait 1 M€. 
*La station de traitement de l’eau est obsolète et entièrement à refaire. Il en résulterait un coût 
avoisinant les 500.000 €. 
 
Aucune subvention ne pourrait être accordées dans la mesure où : 
*Les critères de potabilité de l’eau ne sont aujourd’hui plus remplis et l’eau du barrage est 
considérée par l’ARS (Agence régionale de santé) comme n’étant plus potable. 
*Le débit entrant sur le barrage n’est plus suffisant pour assurer un approvisionnement sécurisé des 
communes qui en dépendent. Les sècheresses récurrentes de ces dernières années et le 
changement climatique ne permettent plus d’envisager une utilisation pérenne. 
 
Fort de ce constat, il a été demandé à la chambre d’agriculture ainsi qu’à la fédération de pêche de 
se prononcer quant à leurs possibilités financières à prendre en charge la remise en état de la 
digue. Aucune des deux entités n’en est en capacité. 
 
De ce fait, la Roannaise doit se prononcer dans les jours qui viennent sur ce dossier. Une réunion 
publique aura lieu le lundi 20 mars à 19 heures à l’Espace Violay 1004 pour annoncer les mesures 
qui seront prises. 
 

 
 

 

 
 

 

 

 


